

K-2-587 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND Berlin

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 511 bis 517:

angeboten werden. Die bestehenden U-Bahn-Strecken wollen wir weiter ausbauen und wir haben nach Jahren des Stillstandes endlich wieder Machbarkeitsstudien dazu in Auftrag gegeben. ~~Der Bau von U-Bahnen ist allerdings deutlich langwieriger und kostenintensiver als der Ausbau von Tramlinien. Darum gilt für uns: Bei der schnellen Umsetzung der Verkehrswende hat für uns der Tram-Ausbau Vorrang. Gleichzeitig bauen wir gezielt dort das S- und U-Bahnnetz weiter aus, wo es verkehrlich sinnvoll ist.~~ U-Bahnen transportieren im Gegensatz zur Tram mehr Fahrgäste schneller an Ihr Ziel - allerdings ist die Planung langwieriger und kostenintensiver. Wir wollen die beiden Systeme nicht gegeneinander ausspielen, sondern sinnvoll kombinieren. Dazu gehört die zeitgleiche Planung sowohl an schnell möglichen Verlängerungen aber auch an langfristigen Großprojekten.. Für neue U- oder auch S-Bahn-Strecken muss mindestens eins von drei Kriterien erfüllt sein: die Erschließung neuer Wohngebiete, ein